

Info Marne

SOMMAIRE *(cliquez sur l'article)*

Édito : Exigeons la paix !	1
La santé en grève le 16 novembre : non aux logiques purement gestionnaires !	2
Le champagne : le patronat joue la montre avec les salariés et se montre intraitable avec les victimes des vendanges	2
Projet de loi immigration : sous pression de l'Extrême-droite	2
Soulèvements de la terre : une dissolution qui fait pschitt	3
Un Congrès de la Fédération CGT des services publics à l'offensive - la délégation marnaise partie prenante	3
Euro-manifestation à Bruxelles le 12 décembre 2023 : contre l'austérité et contre l'Extrême-droite	3
Vitry-le-François : Comité général de l'Union Départementale CGT 51	4
Reims - Stage de formation : développer la CGT	4

Édito : Exigeons la paix !



La CGT dénonce les massacres en cours à Gaza, en Cisjordanie et les 1 200 personnes tuées par le Hamas, le 7 octobre et les plus de 10 000 morts provoqués par les bombardements israéliens. La CGT condamne toutes les attaques contre les civils et tous les crimes de guerre.

La CGT prône un véritable plan de paix et de désarmement garantissant les mêmes droits démocratiques pour toutes et tous.

La CGT appelle une nouvelle fois, les travailleurs et la population, à maintenir la pression sur le gouvernement en se rassemblant et en manifestant sur tout le territoire le samedi 18 novembre. Dans la Marne, elle appelle à un rassemblement intersyndical avec FO, SOLIDAIRES, FSU et l'AER (Alternative Étudiante Rémoise)

Samedi 18 novembre 2023 à 15H devant la Sous-Préfecture de Reims
pour obtenir :

- Le cessez-le-feu immédiat, l'arrêt des bombardements et des frappes contre les populations civiles
- La levée du blocus de la bande de Gaza et la paix tout de suite
- La libération de tous les otages ([lien vers le tract intersyndical](#)).

L'Extrême droite n'est évidemment pas conviée à ce rassemblement ([voir la vidéo de Sophie Binet](#))

Sabine DUMÉNIL, Secrétaire Générale de l'UD CGT de la Marne.



17 novembre 2023

#38

Union Départementale
des syndicats CGT de la Marne

15, boulevard de la Paix
BP 11215

51058 Reims Cedex
Tél. 03 26 88 23 04

udcgt51@laposte.net
www.udcgt51.fr



La santé en grève le

16 novembre : non aux

logiques purement gestionnaires !

En ce jour de grève nationale et intersyndicale, l'USD CGT de la Marne (Union Syndicale Départementale de la Santé et de l'Action Sociale) appelait les syndicats CGT de la santé publique et privée, à se mobiliser dans les établissements, par des actions, la grève, des Assemblées Générales, des communiqués de presse.

Salaires, conditions de travail, l'offre de soins : la situation de notre système de santé ne cesse de se dégrader. Dans ce contexte, la volonté du gouvernement d'imposer de nouvelles économies, à hauteur de 3,5 milliards d'€, aggrave encore le constat. Pour la première fois, dans le PLFSS (Projet de Loi de Financement de la Sécurité Sociale) 2024, l'ONDAM (Objectif National de Dépense d'Assurance Maladie) se situera en dessous de l'inflation et de la dynamique naturelle d'augmentation !

Conséquence, avec cette logique « austéritaire » et purement gestionnaire, l'offre de soins, déjà mal en point, va encore se détériorer. D'où le mouvement très suivi par les personnels ce 16 novembre.

Le champagne : le patronat joue

la montre avec les salariés et se

montre intraitable avec les victimes

des vendanges

Le patronat du champagne jouerait-il la montre ? Il prétexte de l'absence d'éléments précis pour pouvoir établir un cadrage et propose de repousser les NAO (négociations annuelles obligatoires) en janvier 2024.

Au vu des excellents résultats de ces deux dernières années dans le monde du champagne, du niveau important de l'inflation et de la perte de pouvoir d'achat, l'Intersyndicat CGT du Champagne considère que ce n'est pas acceptable.

Réuni le 9 novembre, il a décidé d'interpeller l'ensemble des directions, afin d'ouvrir les négociations au plus vite. **À défaut, un premier arrêt de travail est envisagé le jeudi 23 novembre 2023.** ([Voir l'article dans le site de la CGT du champagne](#)).

De plus, un rassemblement a eu lieu le 16 novembre à Épernay au cours duquel la CGT a remis un chèque de 1 000 € à l'attention des vendangeurs de Nesle-le-Repons, victimes de traite d'êtres humains et qui n'ont toujours pas été payés. Une opération de solidarité ouvrière qui contraste avec l'égoïsme des patrons du secteur qui ont refusé d'avancer un seul centime aux vendangeurs concernés.



Projet de loi immigration :

sous pression de l'Extrême-droite

Le projet de Loi a été durci comme jamais, par la droite sénatoriale avec des ajouts, comme la suppression de l'Aide Médicale d'État (AME), la suppression de l'Article 3 visant à régulariser les travailleurs sans-papiers dans les métiers en tension, un délai de résidence porté de 6 mois à 5 ans pour les étrangers en situation régulière pour toucher l'APL (l'Aide Personnalisée au Logement) ou les allocations familiales...

Dans un courrier, l'Union Départementale CGT de la Marne a demandé à être reçue par les parlementaires de la Marne, avant le débat à l'Assemblée Nationale, afin de dénoncer un projet qui reprend clairement les positions de l'Extrême-Droite et ses fantasmes racistes.

Lors de ces rendez-vous avec les parlementaires, l'Union Départementale entend aussi revenir sur le recours incontrôlé aux sociétés de prestataires, dont on a pu mesurer les effets désastreux lors des vendanges 2023 dans la Marne. Des travailleurs migrants se sont

retrouvés exploités par des prestataires sans scrupule, logés dans des conditions indignes et privés même de tout salaire en l'absence de fonds de garantie ou de dispositif protecteur. Il est plus que temps de légiférer sur ces activités.

Soulèvements de la terre : une dissolution qui fait pschitt ...

Un sacré revers pour Gérald DARMANIN et une bonne nouvelle pour les libertés publiques après la relaxe obtenue par Sabine et Sébastien le même jour devant le tribunal de Châlons-en-Champagne.

La dissolution des Soulèvements de la Terre, prononcée par DARMANIN et suspendue en août dernier ([voir Info Marne n°23](#)) a donc été finalement annulée par le Conseil d'État, le jeudi 8 novembre. Ce dernier a estimé qu'une dissolution était une atteinte grave à la liberté d'association et qu'elle ne pouvait être mise en œuvre que pour éviter des troubles graves à l'ordre public... Ce qui n'a pas été démontré. Et paf !

Un Congrès de la Fédération CGT des services publics à l'offensive - La délégation marnaise partie prenante



La délégation marnaise présente au congrès de Lille du 6 au 9 novembre 2023 est revenue gonflée à bloc. Un grand moment de fraternité, de solidarité nationale et internationale avec un engagement pour l'ensemble des peuples

victimes des dictatures et des atteintes aux droits fondamentaux.

Les questions revendicatives, le service public, les droits et libertés syndicales, la conquête de droits nouveaux, la démocratie ont été des curseurs importants et des sujets rassemblant la totalité des congressistes.

Le jugement relaxant la Secrétaire Générale de l'Union Départementale CGT de la Marne et le Secrétaire CGT de l'inspection du travail, a été ovationné par l'ensemble du Congrès.

Notre camarade Daniel GARDA a été élu à la direction de la Fédération aux côtés de Natacha POMMÉ réélue Secrétaire Générale à la quasi-unanimité.

Euro-manifestation à Bruxelles le 12 décembre 2023 : contre l'austérité et contre l'Extrême-droite

L'Union Départementale CGT de la Marne souhaite affréter deux bus ; un au départ de Châlons-en-Champagne passant par Reims et un autre partant d'Eprenay, pour rejoindre la **manifestation de Bruxelles le 12 décembre prochain** ([voir la fiche d'inscription](#)).

L'objectif de la manifestation est de combattre les politiques d'austérité et de peser sur les élections européennes de 2024 où la montée de l'Extrême-Droite est plus que probable.

Rappelons que l'Extrême-droite agit, au niveau européen, contre le social (elle a voté contre la directive salaire minimal en Europe !), contre les migrants et contre les politiques environnementales...

Les organisateurs de la manifestation espèrent rassembler 100 000 manifestants à Bruxelles, dont 10 000 Français avec 5 000 manifestants de la CGT.

Vitry-le-François : Comité général de l'Union Départementale CGT 51

La Commission Exécutive de l'Union Départementale convoque un Comité général le **vendredi 23 février 2024**, Salle du manège, 6 Esplanade de Tauberbishofsheim à Vitry-le-François.

Ce Comité général sera l'occasion de débats entre les syndicats CGT de la Marne.

Pour une question d'organisation, les confirmations d'inscription des syndicats devront être adressées au secrétariat de l'Union Départementale **avant le 9 février 2024** ([bulletin inscription](#)).

Reims - Stage de formation : développer la CGT



Le stage organisé par l'Union Départementale CGT de la Marne, « Développer la CGT » (ex niveau 2) s'est tenu du 6 au 10 novembre 2023 à la Maison des Syndicats de Reims.

Il a réuni 14 stagiaires, 7 femmes et 7 hommes, issus du privé ou du public, qui ont beaucoup apprécié de travailler ensemble tout au long de la semaine, dans un climat de grande convivialité.

Elections Professionnelles

JE VOTE
la
CGT

... pour la prise en compte
de **mes besoins**
et de **mes attentes** !



**Téléchargez le
Kit CGT pour les
élections CSE**

en cliquant

ici